
Los Precolombinos - Museo Chileno de Arte Precolombino

Cestería

El arte de la cestería se desarrolló en Mesoamérica desde tiempos muy antiguos. En los lagos de las tierras altas existían grandes cantidades de fibras vegetales que les sirvieron para realizar cestos. Los mesoamericanos usaron fibras de las hojas de palmas, cactus y especialmente las hojas del maguey. En el mercado Azteca de Tenochtitlán se usaban y vendían canastos de muchas formas y tamaños, para transportar productos, almacenar granos y guardar todo tipo de comidas. Los cestos más finos eran usados para guardar objetos de valor como joyas. También existían los tejedores de esteras llamadas petlatl. Las esteras eran muy usadas tanto en las casas de los nobles como en las de la gente común, donde las actividades se desarrollaban en el suelo. La imagen del códice muestra una ceremonia de matrimonio que se celebra sobre una estera.